
Ausgehend von einem aktuellen Zeitungsartikel im „Holsteinischen Courier“ stellt Herr Jürgen 
Tonn Fragen zum B-Plan „Radekoppel“. Frau Bühse schlägt vor, dass die Verwaltung zu diesem 
Thema in der kommenden Sitzung berichtet und eine Stellungnahme abgibt. 


